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CIVIDALE

Mai Architettura in un
centro commerciale

Inoccasionedellamanifesta-
zionepubblicachehaprecedu-
tol’abbattimentodellaciminie-
radell’exCementificio,ilpresi-
dentedellaBancadiCividalesi
è scagliato contro i professori
dell’Università di Udine, resi-
denti a Cividale, che remano
contro, a suo avviso, in quanto
non si sono mai prodigati per
portarelafacoltàdi Architettu-
ra di Udine nella città ducale e
magari negli edifici che saran-
no costruiti nel sito dell’ex Ital-
cementi. Poiché sono uno di
questi (pochi) docenti, per di
più appartenente al Comitato
Italcementi, mi sento obbligato
a una risposta scritta.

1) Il dottor Pelizzo èmembro
delConsigliodiamministrazio-
ne dell’Università di Udine e
quindi dovrebbe conoscere lo
stato attuale delle finanze di
quell’Ateneo e le nere prospet-
tivefuturegrazieaidecretiTre-
monti.

2) Sulle finanze dell’Ateneo
pesanomolto leiniziativedelle
aperturedicorsidilaureainse-
di diverse da quelle di Udine,
come denunciato da ambienti
di centro-destra per attaccare
il precedente rettore.

3) La finanziaria 2007 impo-
nealleUniversitàdinonaprire
sedi se non in comuni territo-
rialmente contigui e comun-
quetaliaperturepotrebberoes-
sere attuate solamente di fron-
teaunpianoventennalecheco-
pra le spese dirette e indirette
da parte degli sponsor. Se la
sente la Banca di impegnarsi?

4) Il sottoscritto non è mem-
bro né della facoltà di Ingegne-
ria (di cui Architettura fa par-
te), né del Senato accademico,
nédelConsigliodiamministra-
zione e quindi non può influire
sulle decisioni.

5) L’essere cittadini di Civi-
dalenoncomportaautomatica-
mentela difesadi qualsiasi ini-
ziativacheinquestacittàviene
auspicata. Personalmente ri-
tengo che una sede universita-
ria richieda non solo aule ma
anche strutture dipartimentali
di ricerca e un ambiente multi-

culturalecheCividalepurtrop-
po non possiede.

6) Anche in presenza di tutte
questecondizioniilsottoscritto
non auspicherebbe mai l’aper-
turadiunafacoltàdiArchitettu-
ra in un centro commerciale.
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